
CR-A3 Alençon 06/11/2024 
 
Début à : 20h30  Fin à :  23h00            Prochaine réunion : le 08/01/2025 à 20h30  
Présents :Vanessa Richard, Cédric Venot, Mathieu Bouchet, Anne-Marie Sapin, Zoé Roussel, David Lepaisant, Gilles 
Fontaine, Joceline (cua), Eric Sassier, Jean-Luc Fourbet, Didier Darcel, Patrick Sauvegrain. 
 
 

1) Cross d’Alençon du 11/01/2024 
 

En présence de membres de la FSGT et du club de Condé sur Sarthe. 
Tour de présentation des personnes présentes (présidents de clubs, membres du bureau, présidente du comité 
départemental, président de la section course à pied FSGT etc..) 
 
Pour organiser la discussion Cédric propose de partir du document d’organisation de l’édition précédente (document 
annexe) . La répartition des rôles FSGT/FFA restera la même que l’année passée qui s’était très bien déroulée dans 
l’ensemble. Il est donc question des ajustements et améliorations possibles : 
 

- Animateur + sono : Denis n’est pas dispo, contacter I.RACA (speaker) et l’UCAD (Sono) et comparer le devis 
avec et sans sono pour I.RACA. Éric Sassier fait remarquer le coût élevé l’année passée, il est proposé de 
contacter aussi Christophe Baillard pour avoir un devis alternatif. 
Patrick Sauvegrain propose de s’occuper de la prise de contact avec Mr Baillard. 

 
- Equipement de la ville Zoé et Vanessa signalent qu’il faut à présent faire les demandes très longtemps en 

amont. Jean-Luc Fourbet propose de s’occuper de contacter la mairie pour faire les demandes de matériel dès 
jeudi (barnums, podium barrières etc…) 

- Demande d’obtention de plus de vestiaires : Vanessa a déjà contacté la mairie c’est en attente de réponse. 
 

- Points à améliorer par rapport à l’édition précédente :  
Plus de clarté pour les tout-petits. Il y avait eu un soucis des mini-poussins coté FSGT et pour l’école athlé 
FFA c’était organisé trop au dernier moment (arrivée très tardive d’Argentan). 
Zoé précise que le format FFA est différent ce n’est pas une course en ligne mais des petites épreuves. Il 
s’occupera de préparer les épreuves en amont. 
 

- Chrono + Juges + logica etc.. 
Daniel Boucher sera au logica, les dossards FFA commencent à partir du dossard 600 pour faciliter la 
récupération du classement FSGT par Éric.  
Vanessa et Zoé, juges starters + contacter Valérie Fournier pour connaitre sa disponibilité.  
Bruno fait remarquer que l’an passé après la 10è place il n’y avait pas de chrono. Zoé propose d’utiliser un 
autre dispositif qui permet d’avoir automatiquement les chronos en même temps que la prise des numéros de 
dossards. 
 

- Buvette : C’est la FSGT qui s’occupe des achats, il n’y a pas de revente puisque selon la tradition FSGT le 
chocolat chaud est « offert » aux coureurs en fin de course. Zoé s’interroge pour le coût pour les clubs 
organisateurs. Traditionnellement ces coûts ainsi que ceux de la sono + speaker sont réduits car partagés entre 
le comité de l’orne et la FSGT donc il n’y a pas de coût pour les clubs de l’A3, de Condé Sur Sarthe et de la 
cua. Anne-Marie propose d’aider Joceline sur place. 
 

- Dossards pour les double-licences il est très important que les coureurs aient le dossards FFA sur le cross 
long car le championnat est qualificatif pour le cross régional. Il devront aussi porter les maillots de leurs 
clubs FFA. Jean-Luc précise que cela ne pose pas de problème majeur pour la FSGT qui a la capacité de faire 
preuve de plus de souplesse. Éric s’occupera de récupérer les résultats FSGT au cas par cas pour les doubles-
licenciés qui sont assez peu nombreux.  

- Anne-Marie contacte le crédit mutuel pour savoir si on peut avoir des dossards gratuitement de leur part. 
 
 
 



 

 
 

2) Calendrier hivernal (compètes + réunions) 
 

- 08/11 Réunion EACO de fin de présidence : Cédric, Mathieu, Vanessa 
- 16/11 AG de la ligue : Vanessa (et Zoé sauf si il n’y a pas de solution pour le kid athlé de Mortagne) 
- 11/11 Cross Montilly : pas de minibus, rdv covoiturage (heure et lieu ?) : Cédric, Vanessa, et Zoé  
- 17/11 Cross Allonnes : minibus conduit par Mathieu, lieu et heure de départ d’Alençon … 

(prise en charge de covoiturage de complément : OUI) 
- Kid Athlé de Mortagne : Zoé en l’absence d’autre solution 
- réunion Vétérane : Didier, Vincent 
- 29/11 Elles de l’Orne : Vincent, Cédric 
- Autres propositions de déplacements club pour réservation de minibus (voir tableau)  

 



 
- Programmation Éveil Athlé (2016, 2017, 2018) / Poussins (2014, 2015) 

Dates Événements Lieu 

Samedi 16 novembre Kid athlé Bellême 

Samedi 7 décembre Kid athlé Alençon 

Samedi 11 janvier Cross départemental Alençon  

18 janvier Kid Athlé Mortagne 

 
- Programmation Benjamins (2012, 2013) /Minimes (2010, 2011) 

 

Dates Événements Lieu Rq 

Samedi 9 novembre Triathlon (+ Poussins) Mondeville  

Dimanche 17 novembre  Cross d’Allonnes Allonnes Minibus + covoit 

Samedi 23 novembre Lancers longs Flers Minibus + covoit 

Dimanche 24 novembre Journée de détection des Minimes 
(organisée par le comité) 10h- 17h 

Alençon  

Samedi 30 novembre Triathlon Benjamins / Minimes Mondeville Minibus 

Samedi 14 décembre Triathlon Benjamins / Minimes Aube  

? décembre Stage du comité ?   

Samedi 11 janvier Cross départemental Alençon   

Dimanche 26 janvier Régionaux de cross Valognes 2 minibus + covoit 

Dimanche 2 février Départementaux Be Mi Mondeville  

Dimanche 23 février Régionaux Minimes Val de rueil  

Samedi 15 mars Régionaux Benjamins Mondeville  

Dimanche 16 mars Match inter ligue Minimes Val de rueil EACO ? 

23 mars Match inter comité Benjamins Mondeville EACO ? 

 
- Cadets et + 

 

Dates Événements Lieu Rq 

Lundi 11 novembre Cross national du Carrington  Louviers  

Dimanche 24 novembre Cross régional de la Seulles Tilly sur Seulles  

8 décembre Cross régional de l’EAC Evreux  

14 et 15 décembre Régionaux d’épreuves combinées Mondeville  

Dimanche 17 novembre  Cross d’Allonnes Allonnes Minibus + covoit 

Samedi 23 novembre  Lancers longs Flers  

Dimanche 1er décembre Inter départementaux cjesm (j1) Mondeville Minibus  
(Anne-Marie+ 
Mathieu s’organisent) 

Dimanche 22 décembre Inter départementaux cjesm (j2) Mondeville 

18 et 19 janvier Régionaux individuel cadets à masters Val de Reuil  

Samedi 11 janvier Cross départemental Alençon   

Dimanche 26 janvier Régionaux de cross Valognes Minibus + covoit 



1er et 2 février Pré France individuel Rennes  

Dimanche 9 février  ½ finale championnats de cross  Combourg  

15 et 16 février  France U18 U20 (c et j)   

1er et 2 mars France cross Challans  

 
 

3) Fonctionnement nouvelle trésorerie + Elles et Vétérane 
 

- Ajustements éventuels : Anne-Marie revoie Céline le 10 décembre, tout semble ok de son côté la prise en 
main des comptes et du logiciel de comptabilité se fait progressivement.  
 
- Didier et Patrick font la mise à jour des factures auprès d’Anne-Marie. 

- Les 500euros d’Harmonie Mutuelle ne sont pas encore versés (dossier en cours) 
- La facture de Leclerc est en attente du retour de Laurent Leprout. 
- Une facture de 676euros d’assurance pose question, Anne-Marie transmettra la facture à Vincent 

pour demander une prise en charge du département. 
- Selon estimation de Didier après versements Harmonie règlement des factures restantes il resterait un 

peu plus de 800euros pour cette année. 
- Il est proposé un repas de remerciement aux 6 membres organisateur avec leurs conjoints(tes) qui est 

accepté au vue des 10 années d’organisations et qui ont rapporté chaque année de l’argent au club. 
 

 
 
4) Questions diverses 

- Didier a fait remonter le fait qu’il lui faut un successeur pour l’organisation des signaleurs pour la 
session 2025 (il sera en déplacement à l’étranger). 
Le lieu des Elles pourrait changer et simplifier encore l’organisation des signaleurs. 

 
 


